

Sheffield acusa a Zamarripa de ser líder delincuencial

LEÓN

POR ANDRÉS GUARDIOLA

Corresponsal

nacional@gtmm.com.mx

LEÓN.— El extitular de Profeeco y ahora candidato de Morena al gobierno de León, Ricardo Sheffield Padilla, acusó al fiscal general Carlos Zamarripa Aguirre de ser el “líder de la delincuencia organizada en Guanajuato”.

En lo que parecía una entrevista convencional en el noticiero de una radiodifusora local, conducido por Sergio Ortiz, el panista rechazó dar a conocer su patrimonio en la figura conocida como 3de3,

ya que la rendición de cuentas la había realizado ante el Instituto Nacional Electoral (INE) de forma previa.

El periodista le comentó que en estos tiempos podría ser peligroso dar a conocer el patrimonio personal y familiar: “También está cajita la seguridad, de que sepan qué tienes y qué no tienes”.

“No, y más si lo va a saber Zamarripa”, sentenció Ricardo Sheffield.

—¿Por qué?—, preguntó incrédulo el conductor radiofónico.

—Pues porque Carlos Zamarripa es el líder de la delincuencia organizada en este estado. Entonces a mí en lo personal sí me da miedo que mi información caiga en manos de Zamarripa. No me da miedo entregársela al INE”.

“No a una serie de autoridades que directa o indirectamente dependen de Carlos Zamarripa. Desde que él entró ha crecido la delincuencia en Guanajuato y la delincuencia guanajuatense.”



Foto: Especial

Ricardo Sheffield dijo que desde el arribo de Zamarripa a la fiscalía ha crecido la delincuencia en Guanajuato.

